

FORKOPIMDA

Laksanakan Tactical Floor Game Perihal Operasi Mantap Brata Toba 2023-2024, Begini Arahan Kapolres Simalungun

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.FORKOPIMDA.COM

Oct 17, 2023 - 16:07



Keterangan Photo : Kapolres AKBP Ronald F.C Sipayung Pimpin Kegiatan Tactical Floor Game (TFG ; red)

SIMALUNGUN- Tactical Floor Game (TFG ; red) bertujuan untuk menyusun taktik dan strategi yang akan diterapkan dalam kegiatan Operasi Mantap Brata Toba 2023-2024 perihal Pengamanan Pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 di

Wilayah Kabupaten Simalungun.

Kegiatan dipimpin Kapolres Simalungun, AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., berlangsung di Lapangan Makoramil Model 08/Bangun, Jalan Asahan, No.535, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Selasa, (17/10/2023) sekira pukul 11.00 WIB.

Tampak kehadiran, KOMPOL Efianto, S.H., selaku Wakapolres Simalungun bersama sejumlah PJU Polres Simalungun serta unsur Forkopimda Kabupaten Simalungun turut serta dalam gelar TFG yakni, sebagai wahana koordinasi.



Dalam siaran persnya, Kapolres Simalungun menyatakan bahwa jajaran Polres Simalungun siap untuk melaksanakan Operasi Mantap Brata Toba 2023-2024 yaitu Pengamanan Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Kabupaten Simalungun.

"Kegiatan Apel, menggelar pasukan saat ini merupakan wujud kesiapan jajaran Polres Simalungun terkait pelaksanaan pengamanan kegiatan Pemilu 2024 mendatang," sebut AKBP Ronald menegaskan di hadapan para awak media.

Pelaksanaan Tactical Floor Game, lanjut Kapolres Simalungun menjelaskan, tujuan TFG ini sangatlah penting dilakukan untuk memantapkan kesiapan para unsur yang terlibat dalam rangka mengamankan Pemilu 2024 mendatang.





"Hal ini merupakan tahapan dengan prosedur dan mekanisme yang harus dilakukan dalam menjalankan latihan secara bertingkat dan berlanjut dari tahapan sebelumnya," jelas Kapolres AKBP Ronald.

Selain itu, Ia juga mengatakan, harapan dalam pelaksanaan kegiatan ini, perihal temuan yang selama ini tidak diprediksi, tentunya dapat dilakukan pembahasan terkait antisipasinya dan lebih memantapkan kesiapan setiap unsur.

Selain itu, pelaksanaan Tactical Floor Game ini mampu memberikan gambaran peta wilayah Kabupaten Simalungun dan oleh sebab itu, turut hadir seluruh kapolsek, para komandan satgas dan sub satgas serta perangkat operasi lainnya.

"Tentu harapan kita dengan dilaksanakannya kegiatan Tactical Floor Game ini, maka setiap personel menjadi sama menyatukan persepsi. Antara lain, cara bertindak, apa saja objek yang harus diamankan nantinya," imbuh Kapolres.

Seterusnya, Kapolres Simalungun menyebutkan, Tactical Floor Game (TFG) ini telah terlaksana dan diharapkan seluruh personel Polres Simalungun dapat meningkatkan kemampuan dan kesiapsiagaan.

Reskrim, serta personel Polres Simalungun lainnya.

,